

VCN50 plus

und



Gedanken nach der INVIVA

Unter dem Motto - **Mitten im Leben** - stand in diesem Jahr die Messe für Menschen nach dem 50sten Lebensjahr.

Diesmal hatte das Seniorenamt der Stadt Nürnberg zusammen mit der AFAG - Ausstellungs- und Messegesellschaft - ein neues Konzept für die Halle erarbeitet. So waren die Stände und die Beschriftung gleich gestaltet, was gut ankam.

Die Angebote der Initiativen und Verbände, sowie die Angebote an Vorträgen und Veranstaltungen waren wieder so interessant und vielseitig wie in den vergangenen Jahren.

Für unseren Verein war auch diesmal "Die Digitalisierung von Schmalfilmen" der Renner. Dieses Thema wird uns wahrscheinlich noch die nächsten Jahre beschäftigen. Denn Kinder und Enkel möchten die Filme, die ihre Großeltern und Eltern gedreht haben, mit moderner Technik wiedergeben. Hier sind immer wieder unsere Erfahrung und Kenntnisse gefragt. Und auch die aktuellen Schnittprogramme wurden von interessierten Filmern hinterfragt.

So nehmen wir einen positiven Effekt von der INVIVA mit: Wir können bis jetzt drei neue Mitglieder begrüßen. Das ist doch gut!!!

Unser Dank geht an das Seniorenamt der Stadt Nürnberg. Mit der Messe wird den Vereinen eine Plattform geboten, auf der sie sich präsentieren können. Das ist nicht selbstverständlich.

An die Mitglieder des VCN50plus, welche sich beim Standdienst aktiv eingebracht haben, ein herzliches Dankeschön von der Vorstandschaft und auf ein Neues im nächsten Jahr.

Nürnberg, 4. März 2016

Annelore Diem
1. Vorstand
VCN50plus